

ピーカンキッズ ～あそぼーかい～

2024年3月のあそぼーかいのテーマは「ひなまつり」でした。人気マスコットキャラクターのとらおくん、とらこちゃんが登場し、ひなまつりにうちでどんなことをしたのか、お話ししてくれます。飾りつけやひなまつりの食べ物について話してくれました。子どもたちはとても楽しかったようです。

司会のお姉さんから、ひなまつりに食べるひなあられの色の意味について教えてもらいました。4色がそれぞれの季節をあらわしていて、1年間元気に過ごせるようにと願いが込められているんですって。ママたちも「なるほど」といった表情でした。



次は体遊び。みんなはかわいい“ぞうきん”になって、「ら・ら・ら・ぞうきん」の歌で遊びました。ちくちくぬったり、じゃぶじゃぶ洗ったり、くすぐたくて笑ってしまいます！ぜひうちでも試してみてくださいね。

続いて人形劇「ももたろう」のはじまりはじまり。人形たちが動く子どもたちもお人形のそばへやってきて、お話に引き込まれていきました。ももから男の子が飛び出してきてびっくり！きじ、さる、とりがもらったきびだんごもとてもおい



しそうです。ももたろうがなかまを連れて鬼を退治に行くときは、はらはら、どきどき。無事にももたろうがおじいさんとおばあさんのところへ帰ったときには、みんなで喜びました。

次は工作の時間です。折り紙でおひなさまを作ります。きれいな千代紙をもらってママと一緒に折り、顔を書いて紙皿に貼れば、壁に飾ることのできるおひなさまの完成です。小さなお友達もママと一緒に上手に作ることが出来ました。今回は少し大きなお友達も参加してくれたので、ぜんぶ自分一人で頑張ったお友達も。自分で作る楽しそうですね。完成したおひなさまを持ってみんなで「ひなまつり」の歌を歌います。すこし昔の言葉が出てくる難しい歌でしたが、とても上手に歌うことが出来ました。日本語のきれいな響き、お友達にも心地良く聞こえたようです。

今回は残念ながら今月お誕生日のお友達は参加されていませんでした。あそぼーかいではお誕生日のお友達が参加してくれた時にはかわいなお土産をお渡ししています。お誕生日のお友達、よかったらぜひ来てくださいね。



あそぼーかいが終わってもお楽しみは続きます。あそぼーかいの後にはママたちの交流会の時間。短い時間ではありますが、お茶を飲みながらゆっくりとママ同士でお話されていました。子供たちはスタッフが絵本の読み聞かせをしているのでこちらに夢中！もっともっとと何冊もリクエストしてくれました。

次回の開催は4月18日(木)を予定しています。次回のテーマは「春」。たくさんのお友達に会えることを楽しみにしています。あそぼーかいではたくさんのお友達に参加していただけるように次回以降土曜日に開催することも検討しています。今後の日程等、詳しい情報はヒューストンナビに掲載予定です。また、中止や予定変更になる場合もヒューストンナビにてお知らせしますので、お出かけ前にご確認ください。たくさんの方のお越しをお待ちしております。
(神原 裕香里)

ワン!モア ヒューストン Vol. 11 避難も犬連れ 川原志津香(家庭犬しつけインストラクター)

日本から引っ越してきてから早2年経ちました。現在住んでいるKatyの自宅は、スプリンクラーの不具合、トイレのタンクの亀裂、キッチンのディスプレイの不具合等々にかく故障が多く、その度に家のオーナーに連絡をして修理してもらっています。そんな数ある故障の中でも大変だったのは、クーラーの故障でした。

連日記録的な暑さとなった昨年7月、それまで稼働していたクーラーが、ブーンと音を立てた後、突然動かなくなりました。停電でもブレーカーの問題でもないことを確認すると、大急ぎで家のオーナーに連絡を取りました。すぐに修理の手配をしてくれましたが、ちょうど週末を挟んでしまい、修理に必要な部品を調達できるのが最短で月曜日と言われてしまいました。

近所の方から扇風機を借りて一晩は凌いだものの、時間が経つにつれて室内の温度も上がってきたので、人も犬も熱中症になる前にホテルに避難することにしました。修理の人が来るときにはすぐに帰宅できるように、自宅から車で15分のところにある犬同伴で宿泊できるホテルを予約して移動。もちろん、当時生後4ヶ月だったアクアと一緒に連れて行くことになりました。

猛暑でエアコンの不具合も増えたと聞いて、場合によっては月曜日に直らないかもしれないと覚悟していましたが、幸い予定通り月曜日にクーラーの修理が完了して無事に自宅に戻ることができました。涼しい我が家は快適で、前日に室内の温度が91F(33℃)だったのが嘘のようでした。

まさか子犬を連れて避難することになろうとは思っていませんでしたが、

今回のことを通じて、クレートトレーニングと社会化は大切だと改めて思いました。クレートというのはプラスチック製の犬用のハウスのことを言いますが、アクアを我が家に迎えてから、毎日寝るときや留守番のときにはこのクレートに入る習慣をつけていたので、慣れないホテルに移動しても、クレートさえあれば自分の部屋ごと引っ越している感覚で落ち着いておくことができました。慣れないホテルの部屋で、私たちが見ている間に家具などをいたずらして傷つけてしまったり、部屋の絨毯に排泄してしまったりという心配もありませんでした。また、身の回りの色々な刺激を怖がらないように慣らす社会化を進めていたため、ホテルで多くの人に会ったり、エレベーターに乗ったりという日頃と少し違う状況になっても怖がりすぎることなく過ごせました。犬も家族ですから、人が避難する際には同伴するのは当然ですが、いつもと違う環境が不安で吠えてしまう避難した先でお互いがストレスになってしまいます。犬と暮らす方は、日頃からの社会化やクレートトレーニングをお勧め致します。

後日談ですが、少し涼しくなったタイミングで今度はまさかのヒーターの故障が発覚しました。ヒーターの修理に来た人は数ヶ月前にクーラーの修理に来てくれた人でしたが、「あの子犬がこんなに成長したのか」とアクアのことを覚えてくれて、アクアも尻尾をふりながら挨拶していました。犬同伴で避難するような事態は避けたいのですが、万が一への備えあれば憂いなしです。

